



PARADIS PLAGES

TAGHAZOUT - MOROCCO



YOGA

HORAIRES YOGA YOGA SCHEDULE

	Lundi <i>Monday</i>	Mardi <i>Tuesday</i>	Mercredi <i>Wednesday</i>	Jeudi <i>Thursday</i>	Vendredi <i>Friday</i>	Samedi <i>Saturday</i>	Dimanche <i>Sunday</i>
7:00-8:15 <i>Yoga Shala</i>	Sunrise Yoga	Sunrise Yoga	Sunrise Yoga	Sunrise Yoga	Sunrise Yoga	Sunrise Yoga	Sunrise Yoga
8:00-9:45 <i>Yoga Shala</i>	Sense of Yoga	Sense of Yoga	Sense of Yoga	Sense of Yoga	Sense of Yoga	Sense of Yoga	Sense of Yoga
17:30-18:45 <i>Yoga Shala</i>	Sunset Yoga	Sunset Yoga	Breathwork Workshop	Sunset Yoga	Sunset Yoga	Breathwork Workshop	Sunset Yoga

7H00 - SUNRISE YOGA

Explorez les salutations au soleil.

Nous travaillons séparément les postures incluses dans cette séquence. À la fin, nous effectuons les salutations au soleil avec quelques variations.

L'accent est mis sur la combinaison du mouvement et sur la respiration dans un flux actif.

Une manière parfaite de commencer la journée !

8H30 - THE SENSE OF YOGA

Nous le gardons plus comme un atelier d'échanges.

Ici, nous demandons aux étudiants s'ils souhaitent travailler sur quelque chose de spécial ou explorer des postures / asanas.

L'accent est mis sur l'alignement, la correction et une mise au point avec finesse.

17H30 - SUNSET YOGA YIN YOGA

Une approche de yoga très singulière par rapport à tous les autres styles de yoga plus actifs. Ici, l'accent est mis sur la relaxation du corps et de l'esprit. Une méthode plus semblable à la méditation où l'on veut mettre en valeur le tissu conjonctif de notre corps pour devenir plus souple et travailler à libérer et ouvrir nos articulations.

Une manière parfaite de terminer la journée !

07.00 AM - SUNRISE YOGA

Explore the sun salutations

We work the postures that are included in this sequence separately, and towards the end, we will perform the sun salutations with little variations.

The emphasis is on combining the movement with the breath in an active flow.

A perfect way to start the day!

08.30 AM - THE SENSE OF YOGA

Here we ask the students if they would like to work on something special or explore postures / asanas.

The emphasis is on alignment, correcting, and fine-tuning.

17.30 AM - SUNSET YOGA YIN YOGA

A very singular approach to yoga compared to all the other more active yoga styles.

Here the emphasis is on relaxing the body and the mind. An approach that is closer to meditation where we want to stress our connective tissue in our body to become more supple and work on releasing and opening our articulations.

A perfect way to finish the day !

Cours collectifs réguliers : 200 mad par séance

Séance de breathwork : 300 mad par séance

Cours particuliers : 500 mad par séance

Regular group classes: 200 mad per session

Breathwork session: 300 mad per session

Private classes: 500 mad per session

INFO & BOOKING

yoga@paradisplage.com

+212 528 200 382